

● PICK UP ●

宇城市 NEWS

2022



**本庁舎の改修
工事が完了**

11/30 熊本地震からの復旧のため、平成30年から始まった工事が完了。市民サービスの向上のためにさまざまな設備を一新しています。



**2年ぶりの
成人式**

1/9 新型コロナの影響で2年ぶりの開催。久々の再会に、笑顔が絶えない新成人たちや家族の様子が見られました。



**市の窓口の
デジタル化が
スタート**

12/1 セミセルフレジ、公金ステーションなどを導入し、窓口の混雑緩和や利便性の向上を図りました。



**小川駅西口
改札・小川
駅西線開通**

4/2 改札、道路と共にロータリーも整備された西口。開通式の当日は小川中学校吹奏楽部が演奏をして、盛り上げました。

No. 1

不知火美術館・図書館 リニューアルオープン

4/3 CCC(株)が運営する新たな施設に初日は約4,000人が来場し、思い思いの楽しみ方で施設を満喫する姿が見られました。



♡ 420

利用しやすく、毎月通っています。平日にも人が多く若い方が多くいらっしゃる光景は活気があってうれしいです。(kokoさん 30代 松橋町)

スタバができたことがうれしくていつも利用しています。(めいさん 30代 三角町)

No. 5 市のオリジナルテーマ ソング「ウキニズム～ Ukinism～」完成



♡ 110

6/13 人気 YouTuber ユーチューバー よみいさんに作曲を依頼した市テーマソングが完成し、曲名が「ウキニズム～Ukinism～」に決定。専用サイトで楽曲、楽譜を無料で提供しました。

ウキニズムは有名なよみいさんに提供いただき、市役所内やお昼の放送で聞かされたときにうきうきする音楽で気分が上がっていいですね。
(sakuさん 30代 松橋町)

No. 4 2年ぶり、宇城市花火 プロジェクト開催



♡ 250

7/23～ 夏から秋にかけて各町5カ所で花火が打ち上がりました。1度は新型コロナの感染状況から延期になるも、10月に再開。復興を願う花火が宇城市の夜空を彩りました。

コロナ禍の中、2年ぶりの花火大会は本当に感動しました！全地区見ました！改めて、こんなにキレイな花火だったんだなあと感じました！
(ちゃにさん 30代 豊野町)

No. 3 「マイナ商品券」の発行と 「物価高騰対策商品券」の 販売



♡ 280

11/1 マイナンバーカードを持っている、または申請した人に商品券を発行。世界情勢の悪化で物価が高騰し、負担を強いられる市民の生活を応援するため商品券を販売しました。

宇城市のいろんな店で使えてうれしい！
(みかんちゃんさん 70代 松橋町)

No. 2 プレミアム付商品券 販売



♡ 290

4/1 新型コロナウイルス感染拡大による各家庭の経済的負担の軽減、市内経済のダメージを緩和するため、プレミアム付商品券の第3弾を販売しました。

商品券すごく助かりました!! 他の地域よりお得で宇城市に住んで良かったなと思いました。
(さりさん 30代 松橋町)